

Petition für die Anerkennung von Elektrohypersensibilität (EHS) als Behinderung und Umweltkrankheit

Adressaten: Bundesrat, Ständerat, Nationalrat

	Name	Vorname	Gemeinde	E-Mail	Unterschrift
1					
2					
3					
4					
5					

Immer mehr Betroffene sind vom Gemeinschaftsleben ausgeschlossen, können nicht mehr arbeiten und finden keinen Ort mehr, wo sie wohnen können. Diese Menschen bleiben sich selbst überlassen, ohne jegliche konkrete Hilfe, da dieses Problem in der Schweiz gesetzlich nicht anerkannt ist.

Online-Petition bei « LES LIGNES BOUGENT.ORG » mit dem Titel « URGENCE SANITAIRE ET INCLUSION : unissons-nous pour reconnaître l'EHS comme handicap et maladie environnementale en Suisse ». Vollständiger Text als PDF bei « suisse-electrosensible.ch » und « info-emf.ch ».

Erstellt vom Kollektiv « Suisse-électrosensible » mit Unterstützung durch « info-EMF » und den Verein « Alerte Romande aux Rayonnements Artificiels » ARRA.



Senden an : Marie Gontier, chemin sur la forêt 5, 2017 Boudr